

## 江の島ヨットクラブジュニア

岩波将吾

僕は江ノ島ヨットクラブジュニアの推薦で今回 J J Y U 主催のパース研修に参加させていただきました。また、ILCA4 クラスで初めての海外遠征となりました。オーストラリアに持って行った物は、セイルとコントロールロープなどで他のフォイルやマスト、艇は現地でお借りしました。僕が使わせていただいた艇は、ホームステイ先の Richards さんの船でとても綺麗でした。パースについてから初日はバーベキューやプールに入ったりなど長いフライトの疲れをとって楽しみました。その後ハーバーに行きました。ハーバーはとても広く海はとても綺麗でした。そのおかげでやる気が出ました。夕方ぐらいにホストファミリーの Richards さん家族と初めて会い自己紹介などをしました。

初日は早く寝ました。オーストラリアは日本とは違い夜 9 時から 10 時ぐらいにはほとんど周りの家も電気が消えていてとても早くにベットに入りました。そのためオーストラリアではあまりスマホなどもあまり使わず早寝早起きもできてとてもいい生活リズムでした。

2 日目は動物園やチョコレート工場などを観光して楽しみました。3 日目は午前にはチャーター艇を受け取り艀装などをしました。午後になって現地のクラブのオーランド君という男子と一緒に ILCA4 で練習をしました。出てすぐは全く風がなかったのですが時間が経つにつれて風が入ってきて 10kt 前後の安定した風で良い練習ができました。次の日からはレースなので早く寝ました。

4 日目はレース初日で午前から海に出たのですが、全く風がない中、1 レーススタートしました。最後のレグのダウンウインドまで 1 位で走っていたのですが最後マークを回った後に風が無くノーレースになってしまい惜しかったです。午後からは風が入ってきてちょうどいい風の中、3 レース行うことができました。初日は調子が良く総合 1 位で終わりました。この日はレースが終わった後に Richards 家の娘さんリタと一緒に街に行きました。街ではご飯を食べたりお土産を買ったりしました。

そして 5 日目、レース最終日は午前からちょっと強めの風が入っていました。午前 3 レース、午後 3 レースと計 6 レース。ただ、午前 3 レースのうち 2 レース N S C になってしまい、残念ながらその内容はよくわかりませんでした。この日はちょっと苦手な強風で最終的に総合 2 位になってしまいましたけど、1 日中しっかり楽しんでよい思い出となりました。

6 日目は Richards 家をお別れしてフリーマントルまで皆で行き楽しみました。その後は電車に乗りアウトレットモールに行きお土産などを買い夕食にはピザを食べました。そして空港ではホストファミリーが最後のお別れで挨拶をしにきてくれました。ありがとうございました。

今回のパース研修では、僕はホームステイというスタイルが初めての経験だったので緊張してましたが、Richards 家の方々が優しく接してくれてすぐに慣れました。また、家には日本でいうビリヤードがありみんなで楽しく遊べました。ハーバーで出会った人たちもみんなフレンドリーでした。僕は英語があまり上手には喋れ

ないのですがオーストラリアの人たちは優しく理解しようとしてくれ、翻訳を使いながらも仲良くなれました。ハーバには卓球台があり、一緒に練習をしたオーランド君と卓球したり、会話をするととても仲良くなりました。今回の研修でたくさんの海外の人と会話できる機会があったので、いい経験と思い出ができました。

あらためましてこのような自分自身が成長できる機会をいただきましてありがとうございました。最後に引率いただきました小野澤理事、佐藤公俊理事および同行の保護者の皆さま、ありがとうございました。